

# Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPAÑIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

Director Propietario  
**EMILIO CORREA URIBE**  
Se edita en la Tipografía  
"Variedades". Talleres propios  
Teléfono 2-6-6

# EL DIARIO

Administrador  
**JUAN HURTADO C.**  
"Rgd. para curso libre de por-  
te en el servicio postal inte-  
rior. Licencia N° 98 de 4 de  
Junio de 1935"  
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA — DEPARTAMENTO DE CALDAS — PEREIRA, MARTES 13 DE AGOSTO DE 1935 — NUMERO 1963 — AÑO VII

## LA NOTICIA POLITICA DE HOY

*En el personal de las Gobernaciones habrá cambios.— Mejía Marulanda continuará en Caldas.— Está vacante la Gobernación de Nariño. Cruz Santos será Gobernador del Valle.*

### LAS GOBERNACIONES



Cruz Santos

sufren periódicamente transformaciones, cambios etc. etc. Especialmente cuando está reunido el primer cuerpo legislativo de la república, los mandatarios seccionales acostumbran enviar sus renuncias al jefe del ejecutivo para que este disponga lo que considere más conveniente. Ahora tenemos en las gobernaciones, el siguiente movimiento: El Gobernador de Caldas, Dr. Mejía Marulanda, está en Bogotá conferenciando con el Presidente López, desde hace un mes. Parece que a nuestro mandatario seccional no se le aceptó la renuncia presentada y que obligado por el Dr. López continuará en su puesto hasta Diciembre, mes en el cual son designados los

nuevos mandatarios o reelectos los mismos.

### MAS CAMBIOS

Se habla insistentemente del cambio del gobernador del Valle, Dr. Ernesto González Piedrahíta, de quien se dice que pasará a ocupar la cartera de Guerra en reemplazo del Dr. Marco A. Aulí, nombrado Ministro en España. Para reemplazar a González Piedrahíta nos habló anoche el radio del Dr. Abel Cruz Santos, primer Ministro de Industrias en la Administración del doctor López. El Gobernador de Santander del Norte, Dr. Hernández Gutiérrez, también ha manifestado



Santiago Ruiz Camacho

estar dispuesto a retirarse dentro de poco, pues que aguarda apenas coronar con éxito las gestiones que hace en Bogotá ante el gobierno central y en bien de su región.

### SE VENDE

Una finca en Los Planes, a una hora de esta ciudad.  
Superficie, 250 cuadras  
En cañaduzales, 40 "  
En cafetales, 17 "  
En potreros de yaraguá 193 "

Magnificas condiciones para el pago. Si le interesa llám: al teléfono 5-0-9

## Hay dos planchas probables para la nueva Dirección Liberal.

**21 Arzobispos y Obispos en Medellín. A las 4 de tarde llegará el Santísimo a Medellín. Aparece el decreto sobre Moneda fraccionaria. Plinio Mendoza nuevo contralor. Diego Luis Cordoba ataca violentamente a los Sacerdotes y profesora do conservador. Varios.**

Bogotá 13.

(De nuestro servicio especial.

"El Diario Nacional" publica en su edición de esta mañana dos planchas, como las mas probables para elegir una de ellas para la dirección del liberalismo. Las dos planchas están concebidas así: doctor Enrique Olaya Herrera, don Simón Bossa, doctor Carlos Simonds y doctor Carlos Arango Vélez y la otra en esta forma: doctores Alfonso Araujo, José Joaquín Castro Martínez, Rafael Arredondo, José J. Caicedo Castilla y Anibal Badel. Es imposible precisar todavía cual de las planchas será la convenida, máxime en vista de la división que se presenta entre delegados y congresistas. La opinión pública se encuentra inclinada hacia la primera plancha por tener ella el nombre prestigioso del doctor Olaya Herrera.

—21 Arzobispos y Obispos se encuentran actualmente reunidos en la ciudad de Medellín, con el objeto de presenciar las festividades del Congreso Eucarístico. De la misma capi-



Diego Luis Córdoba

tal antioqueña dicen que el movimiento de aviones es una cosa fantástica, pues que cada momento están llegando naves repletas de pasajeros que acuden de todos los lugares del país y de varios países de América.

—En el último trimestre que terminó en Junio, produjo a la nación la suma de 9.000.000 la participación a que tiene derecho en las ganancias de la Tropical Oil Company.

—El Ilustrísimo señor Arzo-

### MAS VACANTES

La gobernación de Nariño se encuentra vacante, por que el titular Dr. Gerardo Martínez Pérez volvió a encargarse de su puesto de Procurador General de la República. La del Huila está también al cuidado del Secretario de Gobierno encargado del despacho, porque el Gobernador Dr. Velasco Cabrera está en Bogotá, llamado urgentemente por el gobierno. Del de Boyacá, Dr. Santiago Ruiz Camacho, también se informó en la semana pasada que pensaba renunciar, pero nada ha vuelto a decir la prensa. Es, pues, este el panorama que se presenta hoy en lo tocante a las gobernaciones de los departamentos.



Dr. Hernández Gutiérrez

se presenta hoy en lo tocante a las gobernaciones de los departamentos.



Plinio Mendoza Neira

—A fines de esta semana aparece el decreto del Ministerio de Hacienda que organiza

(Pasa a la 3ª)

### EL DR. GALLOWAY

anuncia a su distinguida clientela, que permanecerá ausente del país, hasta el día 15 de septiembre.

## El Alcalde Municipal de Pereira

### AVISA:

que están a la venta los terrenos de propiedad del Departamento, sitios entre calles 17 y 18, y entre carreras novena y décima, aledaños al edificio departamental de rentas.

Ya han sido vendidos los lotes de la calle 18, excepto el de la calle 18 con carrera décima.

Los postores pueden dirigirse a los miembros de la Junta, señores Ernesto Gallo, Alejandro Jaramillo y Gonzalo Vallejo R., para informarse sobre precios y extensión de los lotes.

Pereira, julio 29 de 1935.



Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

"STANDARD" Distribuidores.

**ALFONSO MEJIA M. & Cía.**

EDICTO

El Juez Segundo del Circuito de Pereira.

HACE SABER:

Que por auto de fecha treinta de julio del presente año, fue admitida la primera tercería conyugante en el juicio ejecutivo de la sucesión de Joaé Marco Camuzano contra Ramón Correa, propuesta por Luis María Bustamante.

Para los fines del Artículo 1065 del C. J., se fija el presente en lugar público de la Secretaría, hoy diez de agosto de mil novecientos treinta y cinco, a las nueve de la mañana, y se da copia para su publicación.

El Juez, RAFAEL RODRIGUEZ

El Secretario interino,

Raúl Pardo R.

Droguería y Farmacia de Castaño Uribe & Cia.

Pereira—Cartago—Anserma nuevo.

Drogas frescas. Precios bajos. Contamos con el mejor despacho de fórmulas. Magníficas condiciones. OCUPENOS.

Servicio a domicilio.

Teléfono en Pereira 5-8-3

Es copia.

Pereira, agosto 10 de 1935

Raúl Pardo R.

Srio. Int.

Tiene estampilla anclada por valor de cinco centavos.

3-1

Página agrícola e industrial

Se publica todos los martes

Exportaciones - importaciones

La habilidad en descubrir los factores que caracterizan a un buen mercado para cualquier clase de producto que se desee vender

Es cualidad indispensable para el éxito del productor, tener habilidad en descubrir los factores que caracterizan a un buen mercado para

cualquier clase de producto que se desee vender. Por desgracia, se observa que en nuestro país, el agricultor, por ejemplo, trabajando en sus plantaciones, parece encontrar toda su satisfacción en la calidad y cantidad de sus cosechas, sin importarle gran cosa el estudio que debería de dar a los boletines que, publicados oficialmente o particularmente, tienen a instruirle acerca de las características y necesidades de aquellos mercados en los que su producto podría colocarse con mayor ventaja. Este descuido es por lo general muy costoso para el productor, que entrega su mercancía casi a ciegas y confiando únicamente en la palabra del distribuidor.

Edicto Emplazatorio

El Juez primero Municipal de Pereira.

EMPLAZA:

A la señora Josefa Ortiz para que dentro del término de un mes se presente ante este Juzgado, por sí o por medio de apoderado legal, a ponerse a derrocho en el juicio ejecutivo que le ha iniciado el Dr. Juan C. Castrión en su carácter de apoderado del señor Urbano Montes.

Para los efectos del Art. 317 del C. Judicial, se fija el presente edicto en lugar público de la secretaría por el término de un mes, y se da copia para su publicación por tres veces para un período de la localidad.

Pereira, Agosto nueve de mil novecientos treinta y cinco.

El Juez,

LUCIANO MEJIA E.

El Secretario,

GONZALO ARANGO H.

CURATIVO PULMONAR ROMAN

es lo que usted NECESITA para curarse la

Gripa — Tisis — Bronquitis.

Solicítelo en todas las farmacias.

LABORATORIOS ROMAN, S. A

CARTAGENA.

Agente en Caldas,

HORACIO JARAMILLO S.

MANIZALES.

ducto que va a recibir. En los Estados Unidos, cuando un comerciante de New York pide a un productor de Kansas maíz de primera, sabe la calidad del producto que va a recibir y, por tanto, al venderlo lo propone como producto de primera clase, aún sin recibir ni ver todavía ese maíz. La razón de esto es que en este país se clasifica el producto y cuando se compra en una plaza distinta, se pide por clase, ya sea ésta de primera, segunda o tercera. Los compradores americanos no pueden tener esa misma seguridad cuando compran en México, porque en un solo carro de ferrocarril pueden recibir maíz de primera, de segunda y hasta de tercera clase.

El productor mexicano al hacer el envío empaca el producto sin detenerse a clasificarlo y sucede que se han dado casos en que el maíz mexicano lo hayan devuelto por venir varias clases revueltas. En otras, el distribuidor tiene que clasificarlo para poderlo vender.

Igual cosa pasa con el frijol y el limón. Al llegar los carros por entero, con limón mexicano, a la frontera americana, lo primero que tienen que hacer los distribuidores, es separar el limón por tamaños, para poder empacarlo debidamente en cajas que algunas veces lucen flamantes etiquetas que aseguran que dichas cajas contienen productos americanos. Esto podría evitarse si

los productores clasificaran los limones debidamente antes del embarque, empacándolos después en cajas apropiadas y con etiquetas nacionales.

Efectivamente, el empaque de cualquier mercancía es detalle importante que nuestros productores olvidan con demasiada frecuencia; pero los productos mexicanos de exportación nada podría ser de mayor utilidad que una comisión perfecta, por parte de los productores, de las condiciones y necesidades de los mercados extranjeros. Hasta ahora, como queda dicho, uno de los defectos más desastrosos para el desarrollo de nuestra exportación consiste en la mala presentación de nuestros productos, y sobre este particular, se debería hacer una propaganda efectiva en el mismo tiempo social, entre nuestros productores, para que se den cabal cuenta de la importancia de este detalle, agregando a dicha propaganda una diseminación clara de las necesidades características de los mercados extranjeros.

[Tomado del boletín comercial de la ciudad de México.]

Un pequeño

que no lleve puesto un... ou de los que vende el... ción EL NINO, no tiene... tracción. Vista sus hijos... ropa de este mismo. Local: Carrer. 89 entre... lles 16 y 17 Teléfono 222

Por su esmerada elaboración.

Por su excelente calidad.

Los chocolates.

PEREIRA y ROBLEDO

Siguen triunfando hoy como han triunfado siempre.

Prefiéralos.

Cía. Nacional de Chocolates

2.000

2.000

2.000

El 30 de septiembre aparece nuestra edición número 2.000. — 52 páginas de tamaño ordinario. — Cartulina a varios colores, del artista Cholarca. — Colaboración de las primeras firmas colombianas. — Pereira en todos sus aspectos.

5.000 EJEMPLARES

Sólo publicaremos 20 avisos de las mejores casas pereiranas. — Dése el lujo de avisar su empresa, su marca, su almacén, su casa comercial etc. en nuestra edición número 2.000.

Advertisement for J.G.B. tonic wine. Text: 'Al hombre débil se le rechaza en todas partes como MONEDA FALSA'. Image shows a man holding a glass and a bottle of 'UNICO DE VIDA' tonic wine.

**Cuartos de baño  
MODERNOS**

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigas ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

**SIMON VELASCO.**

## EDITORIALES

### El Directorio Departamental

No estamos de acuerdo-no podemos estarlo-con la declaración hecha ayer para un periódico que se publica de cuando en cuando en Manizales, por el doctor Ramón Londoño Peláez, miembro del extinto Directorio departamental de Caldas, acerca de la constitución de la nueva directiva del partido, a base de «elementos manizaleños, residentes en aquella ciudad.» Y no podemos estar de acuerdo con ella, porque la consideramos aferradamente centralista y desde luego absurda.

La política liberal de Caldas debe manejarse por medio de una directiva en la cual esté representada nuestra ciudad, porque Pereira es una fuerza política de grandes proporciones y porque ella es la atalaya vigilante de los intereses liberales de las provincias del Quindío y Riosucio, las dos fuerzas supremas del partido en Caldas. No discutimos la preponderancia política de Manizales, ciudad que de valiosísimo centro conservador, resultó de la noche a la mañana convertido en valiosísimo centro liberal. No lo discutimos, repetimos, pero no consideramos ni prudentes ni justo que otra vez quede la directiva encomendada a la

célebre política de los dos cafés manizaleños.

El directorio debe estar compuesto de tres miembros, tal como funcionó en meses pasados y de ellos uno debe ser pereirano y residente en esta ciudad. Es esa la fórmula que consulta los intereses del partido y Pereira no debe ceder un punto en la aspiración justísima de su derecho. Esta ciudad debe ser respetada y debe hacerse respetar. Si no lo quieren sus hijos, lo queremos nosotros, que para algo tenemos este vocero independiente y vertical, que dice las cosas como debe decir las y que no anda preguntándole a nadie como escribe lo que piensa su Director o como lo publica.

Y sea esta la ocasión para dejar constancia de que la presencia afortunada del doctor Francisco Niño Torres, frente a los destinos del liberalismo caldense, en representación del núcleo liberal del Sur y del Occidente, deja perfectamente complacida nuestra aspiración liberal y enciende para el copartidario y el amigo, la lámpara de nuestra admiración y de nuestro reconocimiento. Ojalá la dirección tuviera el acierto máximo de reelegir a Niño

#### INDIFERENCIA ADMIRABLE

El liberalismo de Riosucio adoptó ayer una táctica que ya la quisiera ver nosotros reproducida en todos los lugares de la república. No le puso «bolas» como tan gráficamente dicen ahora a los discursos arrebatados y desafiados de Silvio Villegas y de Fernando Londoño y Londoño, quienes fueron a la tierra del Ingrumá, animosos de desenterrar unos cadáveres que llevaban ya un año de sepultados y arrojárselos al liberalismo para que se «toreara». Pero nuestros copartidarios que ya saben oler el queso, creyeron más prudente dedicarse a sus ocupaciones cotidianas y así lo hicieron, dándose apenas cuenta en las horas de la tarde, de que por allí andaban unos conservadores con el saco quitado y el sombrero echado para atrás, dizque buscando quién les pisara un pié para mascárselo vivo.....

Creemos que para las bravuconadas de los señores conservadores la táctica no puede ser otra, no debe ser otra: hacer caso omiso de sus gestos de monomismo; oírles sus peroratas como quien oye llover y de cuando en cuando atisbarles las

#### Granaderos del Amor

Torres, pero si eso no fuere posible, entonces que se busque otro elemento liberal pereirano, que en Pereira los hay y muy buenos.

Queremos que estas líneas editoriales lleguen hasta el seno de la Convención nacional actualmente reunida para que esa corporación suprema de los destinos de nuestra colectividad, las medite hondamente y piense en la justicia que ellas entrañan. El directorio departamental del liberalismo en Caldas debe constituirse con la representación inequívoca de las provincias y esa representación está claramente demarcada en Pereira y un pereirano. Porque esta ciudad es una de las más fuertes avanzadas de la causa, porque tiene hombres de pro y de valía, de mérito y de selección y porque para la solución de un problema raído, está a una distancia fácil de salvar para con la capital del departamento y unida a ella por todos los sistemas de vitalidad y de comunicación.

Desde luego, pues, que no estemos de acuerdo-que no podamos estarlo-con las declaraciones ligeras del doctor Londoño Peláez, copartidario muy apreciado, gran señor de la política y de la vida, pero a quién no podemos abonarle esta ligereza, que a ratos creemos no sea de él, sino del papel impreso que la recogió y la echó a volar.

entradas al estanco y a las cantinas, porque es casi seguro que van en pos de un trago para tomárselo «debajo de la ruana», de tal manera que de ello no se den cuenta ni Laureano, ni los de la Convención de hace ocho días.

Pero cuando están resueltos a sacar unos difuntos de la «huesa fría» como dicen los poetas cursis y tirárselos a la cara a los policías y al señor Alcalde, entonces lo mejor es dejarlos entregados a ese sport neofológico, no ponerles mayor atención, que ellos al fin y al cabo se aburren de oír misas y de oír discursos. Si esa misma táctica-naturalmente sin las misas-la adoptamos nosotros a raíz de la Convención de Ibaqué y casi nos morimos de jarnos. Palabra de honor».....

#### EL NUMERO 2.000

El comercio pereirano va cumpliendo a cabalidad para con nuestra empresa, en lo que respecta al ofrecimiento generoso de sus pagadas para nuestra edición número 2.000. No hemos encontrado hasta ahora rechazo alguno en ninguna de las casas, a las cuales hemos solicitado su aviso para el formidable número con que conmemoraremos tan fausta fecha, no sólo en la historia del periodismo de Caldas, sino en el de la república entera. Nos complace también anunciar que el Excelentísimo señor doctor Alfonso López, presidente de la República, nos enviará el Editorial para el número 2.000 y que contamos además con la colaboración de las primeras firmas nacionales, que ya han enviado respuesta a nuestra nota de pedido, anunciando todos que gustosísimos participarán del máximo triunfo que alcanzará el vocero pereirano.

Queremos que el público todo esté pendiente de nuestra edición número 2.000.

#### «Graneros de I Amor»

Es este el nombre de la deliciosa opereta que estrena el Teatro Caldas el jueves 15 de los corrientes en la noche y matinée.

El asunto de esta película se supone en Viena, desde donde la acción se traslada hábilmente a un pueblecillo del Tirol austriaco durante la invasión napoleónica. Y, naturalmente, como tema principal surge el eterno idilio, que esta vez lo representan un donjuanesco oficial francés y una aristocrática damita austriaca, la cual como es lógico, odia al invasor... sin perjuicio para caer, al fin, en sus brazos, en cuanto se concerta el armisticio.

Conchita Montenegro conquistadora en esta película la más alta cumbre como intérprete, y su éxito fue tan ruondo que inmediatamente le valió un contrato por cinco años.

Raúl Roulión, el más moderno y más cosmopolita de nuestros galanes, sobreescribió como de costumbre, con su arte refinadísimo de inno to comediante y con su bella voz, tan acariciante para sus admiradoras. Les secundaron con plausible acierto: María Calvo genial caracte-

#### NOTICIAS

(Viene de la 1ª)

el asunto referente a la moneda fraccionaria. El doctor Soto del Corral no se había decidido a hacer dicho decreto porque estaba muy ocupado en la expedición de otras disposiciones especialmente en la elaboración de un proyecto de ley.

—La Cámara aprobó ayer en primer debate un proyecto de ley, por medio de la cual se destina la cantidad de 200.000 pesos oro para los damnificados por los terremotos de Nariño. Esta cantidad será pagada en dos anualidades y entregada al Ministro de Obras Públicas, quien ordena la reconstrucción de los edificios públicos y privados que se han desvencijado con la catástrofe.

—La Cámara, después de que consideró algunos asuntos de importancia, convino en proceder a la elección de Contralor general para el nuevo período y el R. Darío Samper anunció que el candidato escogido era el doctor Plinio Mendoza Neira. Se procedió a la votación y se obtuvo un número de 104 votos, de los cuales 101 fueron por Mendoza Neira, dos en blanco y uno que se anunció como negativo el del H. Representante Edmundo Rico. En seguida se procedió a decretar honores al señor Manuel S. Pinzón, muerto recientemente en Chiquinquirá.

—El célebre representante «negro» Diego Luis Córdoba, atacó nuevamente en forma virulenta el proyecto sobre instrucción y educación, presentado por el ex-Ministro del Ramo, doctor Luis López de Meza. En medio de su discurso tuvo frases virulentas contra los sacerdotes y contra los profesores conservadores, especialmente los de la facultad pedagógica.

—Los caballeros que asistieron el sábado pasado a la fiesta que dió en la Legación del Ecuador, el Ministro de ese país, Coronel Colón Eloy Alfaro, se dirigieron en atento mensaje al Presidente del País hermano, doctor Velasco Ibarra, felicitándolo por su gobierno y haciendo votos porque cada día se estrechen más y más las relaciones cordiales que reinan entre los 2 países. Entre los firmantes del cable, recordamos a los siguientes intelectuales bogotanos: Fabio Lozano Torrijos, Pedro Juan Navarro, Emiliano

ristica, siempre tan graciosos; Andrés de Seguro maestro en caracterizaciones artísticas; Valentín Pereda que hizo el milagro escénico de obligarnos a simpatizar con un antipático personaje y con todos ellos un deslumbrante núcleo de mujeres bonitas justificando la invasión napoleónica. La música de William Karnell es de suma inspiración, pegándose al oído como pocas. En resumen: un nuevo triunfo cinematográfico de los estudios FOX, debido principalmente a Conchita y Raúl, y a John Reinhardt quien la concibió, como puso y dirigió magistralmente, colaborando en su desarrollo José López Rubio a quien se debe el diálogo de la obra.

#### Anoche fue gravemente herido el señor Jorge Alberto Castaño.- La fractura de una pierna.- El chofer huyó.

Anoche, entre las diez y media y once, salió el señor Jorge Alberto Castaño de su trabajo, que lo es en el café de la estación, cuando repentinamente fue cogido por un automóvil, cuyo número y conductor no ha podido saberlo la policía.

El señor Castaño sufrió una aporreadura terrible en la pierna izquierda, motivo por el cual en el hospital San Jorge, a donde fue trasladado, hubo que amputársela.

Como queda dicho, el chofer huyó sin que hasta la fecha se sepa su paradero. La policía investiga cuidadosamente al asunto y del negocio conocerá el señor Inspector de Tránsito, por corresponderle a esta oficina.

La Inspección de Permanencia fue al lugar de los hechos y practicó las primeras diligencias.

Lamentamos este accidente y deseamos que el Sr. Castaño éntre pronto en franca mejoría.

#### Varios nombres fueron hechos ayer en el ramo educacionista

La Dirección de Educación Pública nombró ayer a los siguientes maestros para las escuelas de Pereira:

Luis Enrique Villegas, director de la escuela oriental, en reemplazo de Luciano García.

Policarpo Benítez, seccional de la Occidental, en reemplazo de Carlos Herman.

Francisco J. Duque, seccional de la Occidental.

Luciano García, seccional de la Occidental, en reemplazo de Luis Enrique Villegas.

Los nombrados están clasificados así:

Luis Enrique Villegas, de primera categoría, con cien pesos de sueldo. Luciano García y Policarpo Benítez, de segunda, con ochenta y cinco pesos. Francisco J. Duque, de tercera, con sesenta y cinco.

Rey, Juan Lozano y Lozano, Roberto Liévano, Arturo Manrique, Julio Holguín, Jerónimo Velasco, Julio Garzón Nieto, Franco Ortega, Ramón Rosales, Manuel Costello, Pomponio Guzmán, Julio Camargo Lvy y Luis Koa Ospina.

#### Una noche de Amor

**Grandes almacenes de cueros,  
artículos para zapateros y talabarteros.**

**VICENTE JIMENEZ R.**

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios.

No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

**Almacenes de**

**VICENTE JIMENEZ R.**

**Pereira, Armenia, y Cali**

Almacén de Pereira. Carrera 8ª entre calles 17 y 18.

Teléfono 2 1 2 Telégrafo VIJIMENEZ